

COCHES DE ALQUILER EDALCA SL

PROPOSICIÓN DE VALOR

Últimamente y más con la subida de los precios, la gente está teniendo cada vez menos poder adquisitivo, lo que les lleva a no poder hipotecar una casa o no poder comprarse el coche que quieren. Por ello, para solucionar este problema que se le presenta a las clases bajas y medio-bajas en España, proponemos lo siguiente. Una sociedad limitada de coches de renting. Con este servicio, nuestros clientes no tendrían que estar pendientes de ahorrar para comprar un coche, de pagar el seguro ni de nada, se lo proporcionamos nosotros. Lo único que tendrían que hacer sería pagar el alquiler del coche mes a mes.

Nos caracterizamos por la atención al cliente, que será de muy alta calidad. Nuestro lema será: cada cliente es nuestra prioridad. Todos los clientes son importantes.

Dentro de nuestra propuesta de valor añadimos la rapidez. No vas a tener que venir a nuestro concesionario a por el coche, nosotros te lo llevamos donde nos pidas, dentro de Castilla y León.



NUESTRO LOGO:

